

# PRESSEMITTEILUNG

Pressemitteilung des Hotel- und Gastronomieverbandes DEHOGA Hessen  
vom 20. Juli 2023

## Auszubildende aus dem Gastgewerbe aus Offenbach feiern ihre Freisprechung

**Offenbach am Main, 19.07.2023.** Der DEHOGA Hessen, Kreisverband Offenbach, veranstaltete am 19.07.2023 die diesjährige Freisprechungsfeier für die ehemaligen Auszubildenden des Gastgewerbes aus der Stadt und dem Landkreis Offenbach. Die Ausbildung im Gastgewerbe hat gerade in Zeiten des Fachkräftemangels eine hohe Bedeutung. Fachkräfte werden dringend benötigt, um den wachsenden Anforderungen der Branche gerecht zu werden.

Besonders bemerkenswert ist, dass die diesjährigen Absolventen\*innen ihre Ausbildung direkt während der Corona-Pandemie begonnen hatten; also in einer Zeit, in der das Gastgewerbe quasi brach lag. Die 20 frisch gebackenen Fachkräfte haben bewiesen, dass sie auch unter herausfordernden Umständen ihr Bestes geben und erfolgreich ihre Ausbildung abschließen können. Und, sie haben an die Zukunft der schönsten Branche der Welt geglaubt.

Michael Hagspihl, Vorsitzender des DEHOGA Hessen, Kreisverband Offenbach, begrüßte im Namen des gastgewerblichen Arbeitgeberverbandes und übermittelte den Anwesenden zudem die Glückwünsche des Oberbürgermeisters der Stadt Offenbach sowie dem Landrat des Landkreises Offenbach Oliver Quilling. Michael Hagspihl bedankte sich bei den Sponsoren des Abends sowie bei dem ausrichtenden ACHAT Hotel.

„Das ACHAT Hotel Offenbach Plaza fühlt sich geehrt, die Superhelden des Gastgewerbes zu empfangen“, stieg Helge Lütters, General Manager, in sein Grußwort ein. „Gehen Sie in die Welt, aber kommen Sie gerne nach Offenbach zurück“, riet er den jungen Fachkräften. Und für diejenigen, die direkt in Offenbach und Umgebung bleiben wollten, warf er gleich noch attraktive Jobangebote in den Ring.

Thomas Süßner, Leiter des Teams Prüfung von der IHK Offenbach, betonte, dass dieser Tag ein besonderer Meilenstein in der beruflichen Laufbahn ist. „Sie haben mit großem Einsatz und viel Engagement eine herausfordernde Ausbildung absolviert“, unterstrich er. „Wir sind stolz auf Ihren Erfolg und wir möchten Sie dazu anhalten weiterzumachen und sich weiterzubilden. Bleiben Sie neugierig und gehen Sie offen an neue Aufgaben heran!“, gab Thomas Süßner den angehenden Mitarbeiter\*Innen des Gastgewerbes mit auf den Weg. Im Namen der IHK Offenbach

### Pressekontakt

Hotel- und Gastronomieverband  
DEHOGA Hessen e. V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel.: 0611 99 20 10  
Mail: [info@dehoga-hessen.de](mailto:info@dehoga-hessen.de)

**Michael Hagspihl**  
Vorsitzender DEHOGA Hessen,  
Kreisverband Offenbach  
[info@dehoga-hessen.de](mailto:info@dehoga-hessen.de)

**Kerstin Junghans**  
Geschäftsführerin DEHOGA  
Frankfurt Rhein-Main  
[junghans@dehoga-hessen.de](mailto:junghans@dehoga-hessen.de)

bedankte er sich bei den Ausbilder\*innen, den ehrenamtlichen Prüfer\*innen und beim Kollegium der Georg-Kerschensteiner-Schule (GKS) in Obertshausen.

Studiendirektorin Susanne Hausmann von der GKS überbrachte die Glückwünsche der Berufsschule und ließ keinen Zweifel aufkommen, dass die ehemaligen Schüler\*innen die neuen Stars des Gastgewerbes sind. In ihrem Vergleich zu den großen Weltstars schnitten die Ex-Auszubildenden mit Bravour ab. „Ihr spielt jetzt in der ersten Liga! Und ob Kreuzfahrtschiff, Hanau, Frankfurt und natürlich auch Stadt und Landkreis Offenbach, die beruflichen Wege, die Ihr bereits geplant habt, sind sehr vielseitig und wir wünschen Euch für Eure berufliche und persönliche Zukunft viel Erfolg,“ schloss Susanne Hausmann ihre Ansprache.

Im Anschluss an die Übergabe der IHK- und Berufsschulzeugnisse feierten alle Anwesenden bei leckeren Speisen und kühlen Getränken den erfolgreichen Abschluss der Ausbildung im Gastgewerbe.



Freisprechungsfeier des Gastgewerbes in Offenbach Stadt und Land im ACHAT Hotel



**Besten-Ehrung der Absolventinnen und Absolventen im Gastgewerbe**

v.l.n.r. Kerstin Junghans (DEHOGA Hessen), Thomas Süßer (IHK Offenbach), Jasmin Fassmann (Hotelfachfrau), Halit Begeja (Hotelfachmann), Ortrud Schmidts (IHK Offenbach), Carla Maria Arévalo Fonseca (Hotelfachfrau), Konstanze Fritsch (Kreis Offenbach), Michael Hagspühl (DEHOGA Offenbach)

© Fotos: DEHOGA Hessen e.V.

-Ende der Pressemitteilung-